

Denk Dir ein Bild. Weites Meer.

Ein Schiff setzt sich in Bewegung und gleitet hinaus auf die offene See.

Du siehst, wie es kleiner und kleiner wird. Wo Wasser und Himmel sich treffen, verschwindet es.

Da sagt jemand: „Es ist gegangen.“

Ein anderer sagt: „Es kommt.“

Der Tod ist ein Horizont, und ein Horizont ist nichts anderes als die Grenze unseres Sehens.

Wenn wir um einen Menschen trauern, freuen sich andere, ihn hinter der Grenze wiederzusehen.

Wir müssen Abschied nehmen von

Michael Vyskozil

* 12. August 1936

† 16. März 2018

der seine letzte große Fahrt angetreten hat.

In Liebe und Dankbarkeit:

**Dorothea
Michael und Claudia
Volker
seine Enkel Nils, Melina und Inga**

41334 Nettetal-Kaldenkirchen, Ravensstr. 73

Die Urnenbeisetzung findet, Michaels Wunsch entsprechend, im engsten Kreis auf seiner ihm vertrauten Maas statt.